L'association <u>Paralysie</u> Cérébrale France a fêté ses trente ans

Ce jeudi 30 septembre et ce vendredi 1er octobre, l'association Paralysie cérébrale France a célébré ses 30 ans d'existence au Pré du Lac, à Saint-Jorioz.

« Cet événement, coorganisé avec l'Admic 74 (Association départementale des infirmes moteurs cérébraux), est un rendez-vous éminemment symbolique pour notre fédération car il marque trente années d'engagement, de conquêtes et de progrès au service de la cause du handicap et de la paralysie cérébrale », débutait Jacky Vagnoni, président de Paralysie cérébrale France.

Ce fut ainsi l'occasion de découvrir en avantpremière nationale le film "Presque", un long-métrage réalisé et interprété par Bernard Campan et Alexandre Jollien. Le débat qui a suivi a permis d'aborder le thème de la création audiovisuelle au service du changement du regard sur le handicap.

Les participants ont également pu faire le point sur les grandes avancées des politiques publiques au service du handicap depuis trente ans. Les témoignages de personnes atteintes de paralysie cérébrale sur leur parcours de vie ont été mis en avant. La projection du documentaire "Vincent et les autres", réalisé par Philippe Lucas, a aussi constitué une belle illustration de la vie d'un jeune homme vivant avec une paralysie cérébrale.

La seconde journée a été dédiée à l'activité physique et sportive. Les activités en pleine nature à destination de personnes en situation de handicap leur ont permis de découvrir des activités qu'elles n'avaient jamais eu l'occasion de pratiquer jusque-là. « La mise en place de ces ateliers n'a été possible que grâce au concours de nombreux bénévoles de l'Admic de la Haute-Savoie et d'un réseau d'associations sportives locales. Que toutes ces associations soient chaleureusement remerciées », a dit Joëlle Petit-Roulet, présidente de l'Admic 74.

Paralysie Cérébrale France fédère 25 associations situées tant en métropole, sur plus de la moitié des départements, que dans les territoires ultra-marins. Ce sont 6 300 collaborateurs qui accompagnent chaque jour 7 500 personnes. On compte environ 25 000 personnes proches aidants et professionnels mobilisés en soutien de personnes ayant une paralysie cérébrale.

Andre COLLENOT



Jacky Vagnoni, président de l'association Paralysie Cérébrale France, a inauguré ces deux journées intenses. Photo Le DL/A.C.